
Personalwechsel im Presseteam

Katrin Schlautmann wird neue Referentin Unternehmenskommunikation im Presseteam von Toyota Deutschland und verantwortet darüber hinaus die weitere Digitalisierung im Kommunikationsbereich. Sie löst Sandra Tibor ab, die nach über zwölf Jahren Pressearbeit als Projektmanagerin in die Toyota-Lexus-Akademie wechselt. Katrin Schlautmann verfügt über langjährige Erfahrung in den Bereichen Social Media, Marketing und Kommunikation. (aum)

Bilder zum Artikel



Katrin Schlautmann.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota



Katrin Schlautmann.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota
